

Un licencié XXL au « Sainte Geneviève Bridge Club »

C'est avec un immense plaisir et une fierté non dissimulée que nous annonçons que **Gilles Cohen** rejoint le club de Sainte Geneviève des Bois.

Gilles Cohen, vice-président de la FFB pendant 3 ans, a fondé l'Université du Bridge sous la présidence de **José Damiani**.

Il multiplie les postes de responsabilité dans le domaine de l'édition des livres de mathématiques et de bridge. Président Directeur Général des éditions POLE et directeur de la rédaction de « Jouer Bridge » ainsi que du magazine « Tangente ».

Joueur d'exception, il a représenté la France aux Championnats du Monde dans des épreuves par paires.

Son expertise dans le domaine du Bridge et des mathématiques, ses conseils et son assistance vont être un apport considérable, positionnant le Club dans une dynamique de progrès en améliorant la formation à destination des joueurs et en mettant en œuvre des programmes de formation pour les collégiens et les lycéens dans le cadre de la réforme de l'enseignement des mathématiques.

Jean Pierre Giaubert

Président du club de Sainte Geneviève des Bois